



Contraloría capacita fiscalizadores para uso de herramientas tecnológicas



Colaboradores de las regionales de Herrera y los Santos de la Dirección Nacional de Fiscalización General de la Contraloría de la República participaron de un taller sobre el uso de las herramientas tecnológicas, para el desarrollo y desenvolvimiento en la revisión de documentos contractuales.

El taller denominado “Una fiscalización orientada a un control más preventivo, reenfocado y haciendo” busca promover una cultura institucional inspirada en los valores corporativos (integridad, transparencia, otros), y a su vez fomentar el control social, la rendición de cuentas a nivel interinstitucional, simplificando los trámites y procedimientos internos y externos.





Panamá se convierte en referente Estadístico Nacional del Salvador



El Instituto Nacional de Estadística y Censo (INEC), de la Contraloría General brindó asesoramiento a la misión diplomática del Banco Central de Reserva de El Salvador (BCR), sobre experiencias técnicas de coordinación, procesos de transformación e innovación tecnológica en temas sociodemográficos de los diferentes indicadores estadísticos sociales y económicos , bajo la cooperación Sur-Sur.

Gerardo Solís, Contralor General de Panamá aseguró que esta visita permite el intercambio de experiencias entre ambos países, convirtiendo a Panamá en un referente estadístico para la región latinoamericana al implementar nueva tecnología durante el desarrollo de la etapa precensal con la prueba tecnológica.





Jornada de Capacitación llega a seis sedes regionales



Pilares de la Cultura Institucional

Unos 1,365 funcionarios de la Contraloría General de la República (CGR) recibieron una jornada de capacitación dirigida por la Dirección de Recursos Humanos de esta entidad donde se desarrollaron temas relacionada al liderazgo y trabajo en equipo.

“El objetivo es fortalecer al equipo humano y promover el Código de Cultura Institucional y la Capacitación de Consultores de Data Integral, en nuestras sedes regionales ubicadas en Colón, Panamá Oeste, Panamá Este, Veraguas, Coclé y Chiriquí”, resaltó Isis Rodríguez directora Nacional de Desarrollo de los Recursos Humanos de la CGR.





Contraloría capacita funcionarios del Miviot y la Fiscalía General de Cuentas sobre Rendición de Cuentas



La Contraloría General realizó una jornada de capacitación sobre la metodología que debe utilizarse para el proceso de rendición de cuentas de la gestión institucional, transparencia y taller IntoSaint sobre Autoevaluación de la Integridad.

La inducción fue impartida por personal de la Subdirección de Rendición de Cuentas, a funcionarios operativos y administrativos de la Fiscalía General de Cuentas y del Ministerio de Vivienda y Ordenamiento Territorial

Estas capacitaciones forman parte del pilar de la Cultura de Corrección impulsada por el Contralor Gerardo Solís desde el inicio de su administración donde “cada entidad gestora es responsable de rendir cuentas y ejecutar sus actos y procesos de forma correcta”.



Refuerzan técnicas de redacción científica a servidores de la Contraloría



Unos 63 participantes del Programa de Maestría en Control Gubernamental de la Gestión Pública, participaron del primer taller denominado “Cómo redactar artículos Científicos”, dictado por académicos de la Universidad de Panamá (UP), con el objetivo de mejorar las estrategias y calidad de los informes de investigación científica bajo estándares internacionales.

La actividad organizada por la Dirección Nacional de Fiscalización de la Contraloría General, propone enseñar y entregar herramientas lingüísticas que ayuden a desarrollar habilidades en la composición de documentos con aporte científico para la transmisión del conocimiento



Métodos presenta informe de cifras 2022



La Dirección Nacional de Métodos y Sistemas de Contabilidad de la Contraloría General de la República presentó su informe “Métodos en Cifras 2022”, en su octava versión, durante esta presentación se integró a futuras generaciones, para dar a conocer la importancia, el alcance de las tareas y logros que han desarrollado, al tener de invitados especiales a practicantes estudiantiles de las promociones 2022, provenientes de la provincia del Darién de la Escuela José De La Cruz Herrera y del Colegio Regiomontano de la ciudad capital.

De esta manera la Dirección, no solo rinde informe de su búsqueda de mejorar y modernizar sus labores, sino de colaborar con el sector joven de la sociedad, que requiere oportunidades de perfeccionar sus conocimientos.

Contraloría capacita funcionarios de Senacyt sobre el proceso de Rendición de Cuentas



El equipo multidisciplinario de la Subdirección Nacional de Rendición de Cuentas de la Contraloría General capacitó a funcionarios de la Secretaría Nacional de Ciencia, Tecnología e Innovación (Senacyt), sobre la metodología para el proceso de rendición de cuentas en el ejercicio del control social a la gestión pública y del taller IntoSaint sobre Autoevaluación de la Integridad.

Dicha capacitación va dirigida a todo los servidor público encargado del manejo de los fondos de bienes públicos, con el fin de identificar los riesgos de vulnerabilidad en el ejercicio de sus funciones.

Culmina en Colón primera etapa de inducciones sobre auditoría social a Municipios y Juntas Comunales



Un equipo de trabajo de la Dirección Nacional de Fiscalización de la Contraloría General de la República de Panamá, efectuó una inducción dirigida a los gobiernos locales de los Municipios y Juntas Comunales de la provincia de Colón, sobre el mecanismo de participación ciudadana de la auditoría social.

En la actividad de dos días, se realizó una capacitación a jóvenes universitarios que velarán que los proyectos de inversión, suministros y obras sociales, en los municipios de Colón, Donoso, y 20 Juntas Comunales que administran Fondos de Descentralización (IBI, PIOPSM Asignación de Gobierno Central o Transferencias Especiales), se efectúen con total transparencia, permitiendo un mejor desarrollo en las comunidades.